

REFORMA



■ La priista Alejandra del Moral advirtió que en todos los estados gobernados por Morena creció la inseguridad.

‘Vencer a Morena es defender la patria’

IRIS VELÁZQUEZ

Alejandra del Moral, candidata aliancista, llamó ayer a “salvar” al Estado de México, tras enumerar atentados del Gobierno y su partido contra el Conacyt y el INAI, y fallas en el combate a la inseguridad en entidades

“Vencer a Morena es defender la patria”, dijo en su visita a Coacalco, en el templete instalado en la Avenida López Portillo.

“Lo que nos estamos jugando requiere de todas y de todos. A todos los que estamos aquí, nos convoca una misión, esa misión es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México... estamos obligados a dar esta batalla, porque esta es nuestra casa”, señaló.

La candidata a la gubernatura por la coalición PRI-PAN-PRD-Panal, criticó acciones emprendidas por legisladores, funcionarios y mandatarios de Morena, a nivel federal y estatal, y cuestionó su capacidad para gobernar.

“La evidencia es clara. En todos los lados donde hoy gobiernan se disparó la violencia, la inseguridad.

Disminuyeron los empleos, no hay inversiones, aumentó la corrupción y las familias están sufriendo la incapacidad de sus gobiernos.

“Morena es una desgracia para el país y no les vamos a permitir la entrada al Estado de México”, añadió.

La priista recordó que legisladores del partido mayoritario han legislado al vapor para avalar reformas.

A su contrincante, Delfina Gómez, le achacó la desaparición de estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo.

“No es sólo un error, destruyeron las estancias infantiles; dejaron a madres y padres trabajadores sin espacios seguros donde dejar a sus hijos. Destruyeron las escuelas de tiempo completo y hoy, (Gómez) quiere ser Gobernadora del Estado de México”, reprochó.

Se dijo decidida a luchar porque la entidad no se divida, y pidió a los militantes de sus partidos aliados continuar con la difusión de su historia, su mensaje y sus propuestas.

“Viene la subida más empinada de toda la campaña”, advirtió.



Alejandra del Moral fue recibida con gusto por aliancistas en Coacalco.

Miles de coacalquenses acudieron a apoyar a Alejandra del Moral

Nohemí Pineda Lira

Coacalco.- Vendedores de chicharrones, papas, tacos de canasta, raspados, tacos de guisado, fruta con chile, botanas, refrescos, paletas y nieves acudieron a ofrecer sus productos al mitin de campaña de Alejandra del Moral en este municipio, en donde miles de priistas, perredistas y panistas le manifestaron el apoyo a su abanderada.

El imitador de Juan Gabriel que no se cansaba de cantar para entretener a la gente que acudió a escuchar el mensaje de la priista, quien asegura que ganará el 4 de junio, porque "no permitirán la destrucción del Estado se México, ni que se gobierne con ocurrencias".

"Esta es nuestra casa, la protegeremos con alma, vida y corazón, es sagrada y no se toca", aseguró la priista, quien fue

recibida por miles de coacalquenses que, a pesar del sol y el polvo, aplaudieron y le lanzaron porras, sobre todo cuando habló de los malos gobierno de Morena, de sus malos resultados en materia de seguridad, en economía, empleos e inversiones.

Del Moral, quien fue recibida también por integrantes de la comunidad LGBTTI, quienes reconocieron su apertura y respeto por las minorías, dijo que Morena es una desgracia para el país y no van a permitir que entre al Estado de México", por que donde gobiernan todo se destruye.

Coacalco seguirá teniendo progreso y desarrollo por el bien de las familias, dijo Alejandra del Moral, quien estuvo arropada también por el Omar Ortega, vocero del PRD estatal, quien antes recorrió calles en este municipio y aseguró que la candidata de Morena tiene miedo de asis-

tir al segundo debate porque sabe que Alejandra del Moral sube y va a ganar.

Omar Ortega comentó que la ciudadanía tiene el derecho de escuchar, conocer y contrastar las propuestas de las dos candidatas, ojalá y los de morena no salgan con pretextos para no asistir al debate, e incluso comentó que existe la posibilidad de que se modifique el formato del mismo.

Indicó que Alejandra del Moral, su candidata, está en la mejor disposición de que se fortalezca el esquema, y que mejor si se pudiera anexar el de réplica y contrarréplica, ya que en el primer debate, en el que aseguró que ganó la priista, no hubo esa posibilidad.

Morena, dijo Omar Ortega, tiende cortinas de humo para ocultar los fracasos de su campaña y los defectos de su candidata, con sus encuestas patito.



● **UNIDAD.** Aseguró que defenderán al Edomex "de las ocurrencias".

#ALEJANDRADELMORAL

DEFIENDE A LA PATRIA

SOSTIENE QUE LA MISIÓN ES GANARLE A
MORENA PARA IMPEDIR LA INSEGURIDAD

POR GERARDO GARCÍA

Desde Coacalco, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, recordó que su misión en esta campaña es ganarle la gubernatura a Morena y con ello defender a la patria, al criticar que donde ha gobernado se han agravado todos los problemas como la inseguridad y la corrupción.

Desde este municipio del Valle de México, la priista afirmó que todos están llamados a dar la batalla al tratarse del estado, su casa y un baluarte.

"Todos los que estamos aquí nos convoca una misión. Esa misión es ganarle a Morena la gubernatura del Estado



Hay elecciones que se ganan con el corazón, esta es una de ellas'.

ALEJANDRA DEL MORAL
VA POR EL
EDOMEX

de México. Vencer a Morena es defender la patria. Estamos obligados a dar esta batalla, porque está es nuestra casa", indicó la aspirante.

Aseguró que se tiene evidencia que donde ha gobernado Morena la violencia estalló, disminuyeron los empleos, y aumentó la corrupción. Y aseguró que en Coacalco ya fueron testigos y saben lo que está en juego.

Insistió que dicho partido es una desgracia y dijo que desde el Congreso de la Unión desaparecieron varias instituciones como el Insabi, y ahora amenazan al Inai y el INE.

Por ello, Del Moral Vela recalcó que lo que está en juego no es una elección más, sino el futuro del país. ●

“No permitiremos que Morena entre al Edomex”

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Coacalco, Méx.— “Morena es una desgracia para el país y no le vamos a permitir la entrada al Estado de México”, afirmó la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura, Alejandra del Moral Vela.

Subrayó que Va por el Estado de México está integrada por los que defenderán a la entidad de las ocurrencias, porque “esta es nuestra casa, la protegeremos con alma, vida y corazón, es sagrada y no se toca”.

Enfatizó que en todos los lugares donde gobierna Morena se han disparado la violencia y la inseguridad, disminuyeron los empleos, no hay inversiones, aumentó la corrupción y las familias sufren



ESPECIAL

Alejandra del Moral dijo que defenderá el Edomex.

la incapacidad de sus gobiernos. En Coacalco, dijo que los habitantes seguirán teniendo progreso y desarrollo, “trabajaremos en la pavimentación de la Vialidad Mexiquense y en la construcción de un puente a la altura de Parque Residencial Coacalco, que facilitará el tránsito hacia las avenidas López Portillo, Presidentes y Recursos Hidráulicos”. ●

Alejandra Del Moral convive con albañiles por Día de la Santa Cruz

La candidata de la coalición “Va por México”, Alejandra Del Moral al gobierno del Estado de México, felicitó a los trabajadores que se dedican a la construcción (albañiles) por el Día de la Santa Cruz que se conmemora este 3 de mayo.

En un video difundido en sus redes sociales Del Moral expreso su apoyo a los albañiles por lo que visitó a algunos trabajadores para asegurarles que impulsará el salario familiar, por lo que dijo que va a generar un millón de empleos para las y los mexiquenses.

“Hoy es día de la Santa Cruz por lo que aprovecho para mandar un saludo a todos los trabajadores de las construcciones, hoy visité a unos amigos y nos vamos a echar un taco, es necesario re-



Alejandra del Moral felicita a los albañiles.

conocer el gran trabajo que hacen todos los días y la mejor forma de hacerlo es apoyarlos con un ingreso extra y por eso vamos a impulsar el salario familiar”, dijo en un video publicado en sus redes sociales ● (Redacción)



PATRICIA VENEGAS

Alejandra del Moral Vela visitó los municipios de Ecatepec y Coacalco.

“VA POR EL ESTADO DE MÉXICO”

Del Moral le entrará al tema del agua

FERNANDO SOLÍS

Se comprometió con vecinos que desde hace varias décadas padecen desabasto de agua potable

ECATEPEC, Méx.- Siempre llena de energía, pero sobre todo de seguridad que se percibe en su tono de voz, Alejandra del Moral Vela aseguró a los habitantes del Distrito 42 de Ecatepec que sin pensarlo le “entrará al tema del agua”.

La tarde del miércoles, la candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, visitó el Distrito 42 también conocido como la Quinta Zona, donde desde hace varias décadas los habitantes padecen del desabasto de agua potable mediante las redes hidráulicas, por lo que se comprometió a rehabilitar los pozos de agua.

Previo a su visita, un grupo de manifestantes realizó un bloqueo para exigir la entrega de siete pozos de agua potable.

“El 85% del agua del Estado de México viene del subsuelo, quiere decir que tenemos que hacer que los pozos funcionen, hay que rehabilitarlos, darles mantenimiento y reubicarlos si es necesario.

“Vamos a entrarle al tema del agua, pero no lo voy a poder lograr sola”, este

PROPUESTAS

- **Creación del Seguro Popular Mexiquense**
- **Recuperación de** escuelas de tiempo completo
- **Seguro de Desempleo**
- **Construcción de** un deportivo de alto rendimiento en Coacalco
- **Rehabilitar los pozos de agua** de Ecatepec
- **Rehabilitación de** aproximadamente 20 mil luminarias

anuncio sin duda agradó a los militantes, quienes le dieron una ovación a la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

El pasado 29 de abril, en su anterior visita a la comunidad de San Andrés de la Cañada, también de la Quinta Zona de Ecatepec, Alejandra del Moral anunció que fortalecerá Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE) para asegurar el abasto de agua potable mediante la red hidráulica.

Por momentos el rostro de la candidata aliancista parece iluminarse cuando habla de sus proyectos de gobierno y todas

las bondades que traen consigo como el Salario Familiar, el Seguro de Desempleo, la recuperación de escuelas de tiempo completo, de estancias infantiles y la creación del Seguro Popular Mexiquense, entre otros.

Al destacar que nunca ha sido sancionada en su quehacer como servidora pública, sostuvo que ella sí puede pedir el voto y la confianza para trabajar por las familias mexiquenses.

Acompañada por el dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla, agradeció el apoyo de militantes y simpatizantes de los cuatro partidos, pero sobre todo de la sociedad civil organizada que abraza y camina en esta campaña a su lado.

También se comprometió en trabajar en la rehabilitación de aproximadamente 20 mil luminarias en las avenidas principales y se hará la repavimentación de la Avenida Sagitario, desde Avenida Central hasta el Circuito Exterior Mexiquense.

Otras acciones que se realizarán en el distrito de este municipio será la remodelación completa del Centro de Salud de la colonia Nueva Aragón y la Conclusión del multideportivo “Melchor Muzquiz” con albercas, canchas de tenis y basquetbol, puntualizó la importancia de construir juntos un mejor futuro para el municipio, por ello dijo que la coalición electoral que

encabeza representa la única opción de cercanía y de resultados, “tenemos que redoblar el paso para detener a Morena y defender a la nación”.

Al grito de “fuera Morena”, destacó las malas decisiones que hacen gobernando en los municipios y en diferentes entidades del país. Ellos son una desgracia para México y no permitiremos que vulneren a las familias mexiquenses, agregó.

Aun cuando fue breve su encuentro con los habitantes de la Quinta Zona, entre aplausos y porras la candidata se retiró no sin antes prometer retornar como gobernadora de la entidad.

Horas antes la candidata de la coalición “Va por el Estado de México” llegó al municipio de Coacalco donde destacó que no encabezará un gobierno de ocurrencia porque tiene un firme compromiso con miles y millones de mexiquenses.

La abanderada prosiguió en este sitio con la denominada ruta de la reconciliación y al encabezar la reunión con militantes y seguidores priistas, panistas, perredistas y aliancistas sostuvo: “Los que estamos aquí nos convoca una misión y esa es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México”

La candidata declaró que vencer a Morena es defender a la patria y nunca “le vamos a permitir la entrada al Estado de México”.

Recordó ante los asistentes la desaparición del Seguro Popular y más recientemente la extinción del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi).

Entre banderas azules, rojas y amarillas que nutrieron el mitin de Alejandra del Moral, la candidata expuso que la evidencia es muy clara, “en todos los lados donde ellos gobiernan se disparó la violencia, la inseguridad y no hay inversiones; aumentó la corrupción y ahora el pueblo está sufriendo la incapacidad de sus gobiernos”.

La abanderada tricolor reiteró que esta no es una elección mas a gobernador, debe ser el futuro de México. “Nos jugamos más que una gubernatura”.

Recordó la candidatura de la coalición integrada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza que esta elección es de dos mujeres, de las cuales una de ellas tiene los zapatos bien puestos para llevar a buen puerto al Estado de México.

A la militancia de los cuatro partidos les pidió estar preparados y listos para aguantar esta subida, “ayúdenme a multiplicar el mensaje, que todo mundo lo conozca y quién es Ale del Moral”.

Se comprometió en Coacalco a realizar la pavimentación de la vialidad mexiquense para el bien de las familias del municipio, así como la construcción de un puente vehicular que facilitará el tránsito hacia la avenida José López Portillo, conectando con Recursos Hidráulicos.

También la construcción de un deportivo de alto rendimiento para los deportistas mexiquenses y “todo esto lo vamos a lograr de la mano de nuestros diputados”, ofreció Alejandra del Moral.

Sostuvo que se trabajará para que a Coacalco le vaya mejor y pidió a los mexiquenses cuidar al Estado de México,

Tengo un ejército de valientes y ganaremos la batalla: Del Moral

valientes y tengo amor por la tierra mexicana, ganaremos esta contienda porque nosotros tenemos los tamaños para llevar a buen puerto los destinos del Estado de México", dijo.

"Estamos obligados"

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura, Alejandra Del Moral Vela, aseguró que protegerán el Estado de México como su casa "con alma y vida" y se comprometió a que no será tocada por el partido de Morena.

"Nos convoca una misión, que es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México, vencerlos es defender la patria, estamos obligados a dar esta batalla por nuestras familias".

Incluso, afirmó que en los municipios en donde gobierna Morena se han disparado la violencia y la inseguridad, además que la corrupción y la falta de oportunidades en materia de inversión han afectado a las familias mexiquenses.

"Morena es una desgracia para el país y no le vamos a permitir la entrada al Estado de México", sentenció en el encuentro con los vecinos de Coacalco, donde estuvo acompañada por el coordinador de los diputados locales del PRD, Omar Ortega, y por la diputada del PAN, Miriam Escalona Piña. —

Encuentro ciudadano.

"Nos convoca una misión, que es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México"

JUAN CAMACHO
COACALCO

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que no importa que tan difícil se ponga la contienda electoral, pues cuenta con un ejército de valientes para ganar en las urnas el próximo 4 de junio.

Al visitar el municipio de Coacalco donde se reunió con simpatizantes y vecinos de diferentes colonias, aseguró tener con el respaldo de la comunidad LGBTTTIQ+, con quien se comprometió a trabajar de manera cercana una vez que gane la gubernatura.

"Ustedes me conocen, no importa qué tan difícil se ponga, sé caminar, tengo un ejército de



"Ustedes me conocen, no importa qué tan difícil se ponga, sé caminar". ESPECIAL

LA CANDIDATA VISITÓ EL VALLE DE MÉXICO

Vencer a Morena es salvar a México: Del Moral Vela

Destaca la importancia de la entidad a nivel nacional por sus características geográficas, poblacionales y de infraestructura

MIRIAM VIDAL

Los habitantes del Estado de México tendrán el 4 de junio la misión de vencer a Morena en las urnas para salvar al país, aseguró la candidata de Vamos por México, Alejandra del Moral Vela, durante su gira de trabajo por los municipios de Ecatepec y Coacalco.

“Los mexiquenses somos mexicanos dos veces, por patria y por provincia, y necesitamos dejar muy claro que no vamos a permitir que destruyan el territorio mexiquense, porque todo lo que toca Morena lo destruye”, dijo.

Este miércoles la priísta arribó al Valle de México donde convocó a la militancia de la alianza PRI,

PAN, PRD y Nueva Alianza a dar la batalla por el futuro de las familias.

“Hoy creemos y pensamos que va mucho más allá de partidos lo que nos estamos jugando; nos estamos jugando el futuro de nuestras hijas, de nuestros hijos, de nuestras familias, de ustedes mismos, y ellos ya demostraron con evidencia muy clara en los municipios y estados que gobiernan”, señaló en la colonia Petroquímica, en la Quinta Zona de Ecatepec.

Reconoció también la importancia que tiene el Estado de México a nivel nacional por sus características geográficas, poblacionales y de infraestructura, por lo que llamó a un voto razonado.

En su visita al distrito electoral

42 dé Ecatepec, Del Moral escuchó a una representante que le habló sobre la necesidad de ser abastecidos de agua por la red hidráulica.

En esta región se comprometió a rehabilitar 20 mil luminarias, de avenidas, entre ellas la Sagitario, así como la construcción del Deportivo Melchor Múzquiz.

En Coacalco su compromiso fue llevar a cabo la pavimentación de la Vialidad Mexiquense y la construcción de un puente a la altura del Parque Residencial Coacalco, que facilitará el tránsito hacia las avenidas López Portillo, Presidentes y Recursos Hidráulicos.

▼ La priísta llamó a un voto razonado. Foto especial



No encabezaré un gobierno de ocurrencias: Ale del Moral

La candidata por la alianza "Va por el Estado de México", en su visita a Coacalco, señaló que tiene un firme propósito con millones de mexiquenses y es ser gobernadora de la entidad.

Manuel Venegas

Entre porras de "Ale gobernadora, Ale gobernadora"...la candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral, al seguir en la ruta de la reconciliación, esta vez en el municipio de Coacalco, destacó que no encabezaré un gobierno de ocurrencia porque tiene un firme compromiso con millones de mexiquenses.

Reunida con militantes aliancistas, indicó que "los que estamos aquí nos convoca una misión y esa es ganarle a Morena la gubernatura del Estado de México.

Defender la patria

Del Moral Vela, declaró que vencer a Morena, es defender a la patria y nunca "le vamos a permitir la entrada al Estado de México" y recordó la desaparición del seguro popular en la entidad.



La candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Ale del Moral visitó los municipios de Coacalco y Ecatepec en el Valle de México.

A Coacalco le debe ir mejor

Se trabajará para que a Coacalco le vaya mejor y pidió a los mexiquenses cuidar al estado de México como un baluarte porque indicó que ésta es nuestra casa.

Sostuvo Alejandra del Moral, que la evidencia es muy clara "en todos los lados donde ellos gobiernan se disparó la violencia, la seguridad y no hay inversiones; aumento la corrupción y ahora el pueblo esta sufriendo la incapacidad de sus gobiernos.

Nos jugamos más que una gubernatura

A la militancia priista, panista, perredista y aliancista, les pidió estar preparados y bien listos para aguantar esta subida, "ayúdenme a multiplicar el mensaje, que todo mundo lo conozca y quien es Ale del Moral.

Asimismo, se comprometió en Coacalco a realizar la pavimentación de la vialidad mexiquense, para el bien de las familias del municipio, así como la construcción de un puente vehicular que facilitara el tránsito hacia la avenida José López Portillo, conectando con Recursos Hidráulicos.